
“我们看到了合肥人的热情”

8月上旬，2011年度中央电视台英语演讲风

采大赛安徽赛区报名工作正式启动。这无疑是

给我省喜爱英语的青少年朋友提供的一次展现

英语水平和自我风采的绝佳机会。目前，全省

各地市初赛的报名工作正在火爆进行中。

多年来，有超过70万安徽选手通过参加

此项赛事得到锻炼与成长。安徽选手在2010

年度中央电视台英语演讲大赛的全国总决赛

中一展风采，总成绩在全国26个赛区中排名

第四，其中，有1名选手荣获全国第三名，晋级

全国5强2名，晋级全国10强2名，晋级全国

20强12名，晋级50强21名，成绩喜人。安徽

蓝宇教育开发有限责任公司作为大赛安徽赛

区的承办单位，连年成功举办赛事并多次获

得大赛“全国最佳组织奖”。

据悉，今年英语大赛初赛所有选手免收

报名费，高中组和大学组比赛将免初赛和复

赛，直接进入市决赛。参加大赛的选手可以

通过安徽赛区组委会官方网站www.bluni-

verse.com了解到详细的情况。

中央电视台英语演讲风采大赛火热报名中
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来的都是客 送上“合肥造”
——2010中国企业500强峰会首日花絮

昨日，室外暴雨拦住了部分企业家抵达500强峰会会

场的脚步，但是记者早就已经拿着纸笔、挎着相机堵在各酒

店的大门口，在企业家“现身”的各酒店，记者充分扮演了一

回“追星族”，记者们兵分数路，往返于会场、酒店之间，采撷

到了大会幕后鲜为人知的小花絮。

实习生 陈颖 黄军志 胡龙生 记者 沈娟娟 宛月琴 刘甜甜 俞宝强 刘元媛 任金

如 集体采写 李超钰/图

“请问，沈阳市企业联合会的沈会长

到了吗？”当记者对刚下飞机的沈阳企业

家代表团提出自己的采访要求时，沈阳机

电装备集团党委书记陈伟将合肥的印象

归纳为“绿化好、人热情”，“从你们身上就

可以看出合肥人的热情。”

自始至终，陈伟都没有向记者透露过

自己的姓名、职务包括单位，甚至打趣地

让记者喊他“陈先生”。“总不至于让我们

上网百度您吧？难度太大了！”在记者的

软磨硬泡下，他才终于言明自己的“真实

身份”。

这次来合肥，嘉宾们都能尝到啥美

味？记者在翡翠湖迎宾馆里东瞅瞅、西看

看，很快就发现了“小秘密”。瞧，门童们

推的小推车上，放的不就是大名鼎鼎的

“大圩葡萄”嘛！记者好奇地上前打听，原

来，这些水灵灵的大葡萄，都是要送到嘉

宾房间里的呢！正在整理箱子的小门童

笑着说：“刚才我都给二楼、三楼的客人送

了一拨了呢。

再往里面走一走，记者就来到了自助餐

厅，看着花色丰富的菜品，真是令人垂涎欲

滴。那一盘红艳艳的，不是小龙虾吗？凑近

一瞅，果然，如假包换的正宗“合肥小龙

虾”！旁边一位正在取餐的女士见到记者，

害羞地笑着说：“你们也来尝尝吧，这个龙

虾，味道还真不错！”

富光杯、“洽洽”瓜子……客商一签到，

就会收到合肥市为500强客商们精心准备

的“礼品”，而仔细观察，很容易发现，它们都

是土生土长的“合肥制造”。

“富光杯”在全国都享有盛誉，其生产厂

商安徽省富光塑胶有限公司，始建于1984

年，位于合肥市肥西县三河古镇。而这次为

中国500强客商们准备的，是精心制作的

“纪念版”。“洽洽”瓜子更是合肥本土著名炒

货品牌，在全国市场占有较大市场份额。

而细心的人们会发现，荣事达“苏打水”

的瓶身被打上了一个特殊的“标识”：2010年

中国500强指定用水。合肥荣事达水工业

设备有限公司董事长雷鸣介绍，他们正是

希望借助此次难得契机，展现自己的品牌，

扩大市场影响。

昨日，在元一高尔夫中国500强企业

高尔夫友谊赛上，20岁出头的球童吴苏生

做出了令记者都吃了一惊的举动，他婉拒

了参加高尔夫赛的企业家彭先生的小费。

昨天，虽然天空作美，在高尔夫友谊赛

开球之后不久长丰天空就放晴了，但是下午

5点多开始，球场的上空又飘起了小雨。5

点40分左右，由吴苏生陪伴的彭先生首先

结束了比赛，回到了会所。

而已经有2年球童经验的吴苏生勤快

地跑前跑后，帮彭先生办比赛完毕的手续，

收拾球具。彭先生非常满意小吴的服务，从

口袋中掏出了几张钞票，顺手递给了他。而

小吴的第一反应却是摆 手“拒绝”：“谢谢

您，这个不能收，但是欢迎您下次再来安

徽。”

500强大会不仅是全国的盛事、安徽的

盛事，甚至还是家庭的盛事。在外地企业家

的签到现场，很多人都不是孤身一人“造访”合

肥，而是一家老小一起来肥开会并顺道旅游。

“一踏上合肥的土地，孩子的双脚就不

停地在跳。”昨日，浙江海亮集团的参会代表

用孩子初到合肥的兴奋来表达心中的喜

悦。他告诉记者，这回不光是来合肥开会，

更是带着妻子和孩子一起来看看徽派建筑，

感受浓郁的徽州文化。

“我们的服务就是表明一种态度，一种

重视招商引资的态度，我们要用‘谈恋爱’

的精神来对待客商！”在昨天众商云集的滨

湖区世纪金源大饭店，合肥市蜀山区商务

局局长喻光用“谈恋爱”这一比喻，生动表

述了合肥人对500强客商的兴奋与热情。

喻光告诉记者，那些大企业来合肥就

是投资的，而作为东道主就应尽到地主之

谊，“接待天津一商集团时，他们一下飞

机，我们就递上一包皖烟和打火机，因为

我们得知这些客商爱抽烟，工作就细到这

种程度。”喻光说。

安徽球童“婉拒”客商小费

礼品都是土生土长“合肥造”
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